
 

 

む つ 市 議 会 第 ２ ５ ３ 回 定 例 会 

 

 

   ◎一般質問日程一覧 

 

 

令和４年９月２日（金） 
 

    (1)  １１ 番  鎌 田 ちよ子  議 員 

 (2)  １０ 番  村 中 浩 明  議 員 

(3)  １８ 番  原 田 敏 匡  議 員 

 

 

令和４年９月５日（月） 
 

  (1)   ４ 番  東   健 而  議 員 

    (2)   ３ 番  杉 浦 弘 樹  議 員 

    (3)   ６ 番  佐 賀 英 生  議 員 

    (4)  ２０ 番  浅 利 竹二郎  議 員 

 

 

令和４年９月６日（火） 
 

  (1)  １４ 番  濵 田 栄 子  議 員 

    (2)  １７ 番  岡 崎 健 吾  議 員 

    (3)   ２ 番  工 藤 祥 子  議 員 

    (4)   １ 番  佐 藤   武  議 員 

 



 

 むつ市議会第２５３回定例会一般質問 

 

（令和４年９月２日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１ １１ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

２ １０ 番 村  中  浩  明  議 員 

３ １８ 番 原  田  敏  匡  議 員 

４  ４ 番 東     健  而  議 員 

５  ３ 番 杉  浦  弘  樹  議 員 

６  ６ 番 佐  賀  英  生  議 員 

７ ２０ 番 浅  利  竹 二 郎  議 員 

８ １４ 番 濵  田  栄  子  議 員 

９ １７ 番 岡  崎  健  吾  議 員 

１０  ２ 番 工  藤  祥  子  議 員 

１１  １ 番 佐  藤     武  議 員 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

質 問 者   １１番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．自動体外式除細動器

(ＡＥＤ)の効果的な設

置推進について  

(1) ＡＥＤに三角巾を付属品として

配備する取組について 

(2) 救命講習受講者の推移について 

市 長 

２．これからの市営墓地

の在り方について  

(1) 市営墓地の現状について  

(2) 無縁墓の原因と対策について 

(3) 合葬墓について 

市 長 

３．在宅医療・在宅介護

について  

(1) 本市の現状と課題について  

(2) デジタルデバイド(情報格差)対

策について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者   １０番  村  中  浩  明  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．動物愛護の取組につ

いて 

(1) 犬・猫のマイクロチップ装着の義

務化について 

(2) 飼い主のいない猫について 

(3) 災害時の同行避難について 

市 長 

 

２．障がい者のための補

助犬について 

(1) 補助犬の現状について 

(2) 補助犬ユーザーに対する支援に

ついて 

市 長 

３．ふるさと納税につい

て 

(1) これまでの取組と実績について 

(2) 今後の取組について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    １８番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．むつ市公共施設等総

合管理計画について  

(1) 改訂内容の詳細について  

(2) 令和２年度までの実績と評価、今

後の見通しについて 

市 長 

２．にぎわい再生イベン

ト推進事業について 

(1) 公募型の補助金制度として来年

度以降も引き続き事業化していく

考えはないか 

市 長 

３．地域通貨について (1) 地域経済の活性化を推進するデ

ジタル地域通貨の導入について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    ４番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．社会福祉対策につい

て 

(1) 社会福祉の現状について  

(2) 生活困窮者の把握について  

(3) 社会的弱者に対する不安解消と

保護及び援助について 

(4) 引きこもり対策について  

市 長 

２．シティプロモーショ

ンについて 

(1) シティプロモーションの現状に

ついて 

(2) これまでの取組と実績について 

(3) 活性化対策について 

市 長 

３．道路の基盤整備につ

いて 

(1) 排水路の改修について  

(2) 市道の側溝改修について  

(3) 冠水対策について 

(4) 市道と国道にまたがった排水対

策について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    ３番  杉  浦  弘  樹  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．北限のニホンザルの

被害対策について  

(1) 捕獲状況について  

(2) 地区別被害状況及び個体群の生

息・行動域の状況と今後の対策につ

いて 

(3) 電気柵設置の現状と計画につい

て 

市 長 

 

２．市営住宅について  (1) 今後の整備計画について 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    ６番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．国道２７９号バイパ

ス整備について  

(1) 国道２７９号バイパス整備に至

る経緯について  

(2) 年次スケジュールについて 

(3) 現在までの進捗状況について 

市 長 

２．アツギ東北株式会社

むつ工場の跡地利用に

ついて 

(1) 現在までの雇用状況と跡地の利

用状況について 

(2) 跡地を利用した雇用促進及び企

業育成について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者   ２０番  浅  利  竹 二 郎  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．むつ市公共下水道事

業の変更・見直しにつ

いて 

(1) 公共下水道計画の内容と進捗状

況について   

(2) 汚水処理人口普及率が低迷して

いる要因は何かについて 

(3) 公共下水道の利用状況について 

(4) 公共下水道事業経営の財政問題 

  について 

(5) 公共下水道の採算性と効率性に

ついて 

(6) 公共下水道整備区域で合併処理

浄化槽を廃止し、公共下水道に接続

させていることについて 

(7) 持続的な汚水処理システムの構

築を目指すには、将来人口の減少及

び財政状況を見据え、公共下水道の

整備を止めて、整備方針を合併処理

浄化槽に転換すべきと考えること

について 

市 長 

公 営 企 業 管 理 者 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者   １４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．ＳＤＧｓと一次産業

振興について 

(1) 森林育成と林業振興について  

(2) 生態系の循環と保全による沿岸

漁業振興について  

(3) スマート農業を導入する地元農

業者への支援について  

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者   １７番  岡  崎  健  吾  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災について (1) 受援計画について 市 長 

 

２．マイナンバーカード

について 

(1) マイナンバーカードの取得率向

上について 

市 長 

３．行政について (1) 一般質問等における追跡調査に

ついて 

市 長 

４．教育について (1) 郷土の偉人教育と郷土愛につい

て 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    ２番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．雪対策について  (1) 融雪溝、流雪溝整備の現状につい

て 

(2) 昨年度の雪対策の総括を踏まえ

た今年度の基本方針について 

市 長 

２．情報通信環境につい

て 

(1) デジタル防災行政無線の未配備

予定地域の住民説明会での受け止

めについて 

(2) 住民の安心への支援と対応につ

いて 

市 長 

３．「信頼の力を軸とし

た行政経営」について  

(1) 地区会、町内会等との連携につい

て 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

質 問 者    １番  佐  藤     武  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．循環型社会の推進と

市の取組について 

(1) 循環型社会の推進・実現について

市の役割をどう考えるか  

(2) 循環型社会をどのように推進し

てきたか 

(3) 今後の課題は何か  

市 長 

公 営 企 業 管 理 者 
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